

Communiqué de presse

Sur l'entretien du ministre russe des Affaires étrangères Sergueï Lavrov avec le ministre israélien des Affaires étrangères Avigdor Lieberman

112-26-01-2015

Sergueï Lavrov, ministre russe des Affaires étrangères, s'est entretenu le 26 janvier avec son homologue israélien Avigdor Lieberman, présent à Moscou pour une visite de travail. Ils ont évoqué en détails la situation dans la région et notamment en Syrie, en Irak, en Lybie et au Yémen. Sergueï Lavrov et Avigdor Lieberman ont souligné le fait que le terrorisme constituait la menace la plus importante pour la stabilité au Proche-Orient et en Afrique du Nord. Dans ce contexte, ils ont souligné que pour résister efficacement à ce mal universel, il fallait consolider les efforts de la communauté internationale. Le ministre russe des Affaires étrangères a mis en avant les propositions de la Russie concernant un examen détaillé de ce problème sous l'égide du Conseil de sécurité de l'ONU.

Concernant le règlement du conflit israélo-arabe, Sergueï Lavrov a mis l'accent sur le fait que les négociations étaient le seul moyen viable de résoudre le problème palestinien. Il a également confirmé que la Russie poursuivrait ses efforts dans le cadre des contacts bilatéraux et internationaux, et notamment du quartet pour le Moyen-Orient, visant à réanimer les négociations israélo-palestiniennes qui devraient se solder par la création d'un État palestinien indépendant et viable, assuré de son intégrité territoriale et capable de coexister dans la paix et la sécurité avec Israël.

Les ministres ont également évoqué le dossier nucléaire iranien. Avigdor Lieberman a obtenu des explications détaillées concernant l'état actuel des négociations du Groupe des six avec l'Iran sur ce problème.

Sergueï Lavrov et Avigdor Lieberman ont enfin évoqué certains aspects pratiques de la coopération bilatérale, notamment les perspectives d'un renforcement du partenariat d'affaires compte tenu des résultats de la 11ème séance de la Commission mixte russo-israélienne pour la coopération commerciale et économique, qui a eu lieu en octobre dernier à Jérusalem. Les ministres ont signé le Plan de consultations entre le ministère russe des Affaires étrangères et le ministère israélien des Affaires étrangères pour 2015.

Le 26 janvier 2015